

**Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Kesadaran Investasi  
Mahasiswa (Studi Pada Mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Islam  
Indonesia Prodi Manajemen)**

**SKRIPSI**

Ditulis dan diajukan untuk memenuhi syarat ujian akhir guna memperoleh gelar  
Sarjana

Strata-1 di Jurusan Manajemen, Fakultas Ekonomi, Universitas Islam Indonesia.

Oleh:

Nama : Indra Aji Perdana

NIM : 15311151

Jurusan : Manajemen

Bidang Konsentrasi : Keuangan

**UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA**

**FAKULTAS EKONOMI**

**YOGYAKARTA**

**2019**

---

## PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

“Dengan ini saya menyatakan bahwa dalam skripsi ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan orang lain untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu perguruan tinggi dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam referensi. Apabila kemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar, saya sanggup menerima hukuman/sanksi apapun sesuai peraturan yang berlaku”

Yogyakarta, 17 Oktober 2019

Penulis,



Indra Aji Perdana

---

## HALAMAN PENGESAHAN SKRIPSI

Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Kesadaran Investasi Mahasiswa  
(Studi Pada Mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia Prodi  
Manajemen)



Yogyakarta, 16 Oktober 2019

Telah disetujui dan disahkan oleh

Dosen pembimbing,

Kartini, Dra., M.Si

---

**BERITA ACARA UJIAN TUGAS AKHIR /SKRIPSI**

SKRIPSI BERJUDUL

**ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KESADARAN INVESTASI  
MAHASISWA (STUDI PADA MAHASISWA FAKULTAS EKONOMI UNIVESITAS ISLAM  
INDONESIA PRODI MANAJEMEN)**

Disusun Oleh : **INDRA AJI PERDANA**

Nomor Mahasiswa : **15311151**

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan **LULUS**

Pada hari Selasa, tanggal: 26 November 2019

Penguji/ Pembimbing Skripsi : Kartini, Dra., M.Si.

  
.....

Penguji : Sutrisno, Dr.,Drs., MM.

  
.....

Mengetahui  
Dekan Fakultas Ekonomi  
Universitas Islam Indonesia



Jaka Silyana, SE., M.Si, Ph.D.

## **MOTTO**

*“Jadikanlah sabar dan shalat sebagai penolongmu”*

(QS. Al-Baqarah: 45)

*“Karena sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan”*

(QS. Alam Nasyroh: 5)

*“Fortis Fortuna Adiuvat”*

## HALAMAN PERSEMBAHAN



- Ucapan syukur dan terimakasih sebanyak-banyak nya kepada Allah SWT, atas rahmat dan hidayah nya saya dapat menyelesaikan tugas akhir ini dengan lancar dan sempurna.
- Kedua orang tua dan adik saya yang senantiasa giat bekerja dan memberi semangat serta doa untuk mendukung kesuksesan saya selama kuliah dan dalam menyelesaikan tugas akhir ini
- Bu Kartini, selaku dosen pembimbing tugas akhir saya terimakasih sebanyak-banyaknya sudah memberikan bimbingan, memberikan banyak ilmu tidak hanya secara akademik tetapi melatih kekuatan mental untuk selalu berjuang dan semangat untuk menyelesaikan sebuah tanggung jawab. Semoga ibu dan keluarga sehat selalu.
- Untuk Galuh Candya Callista terima kasih telah memotivasi saya dan membantu saya dalam menyelesaikan skripsi ini, terimakasih supportnya. 😊
- Terimakasih Hastini B. Ika P dan Winardi Triasa P. sebagai sahabat saya yang selalu mendukung, memotivasi dan menemani saya dalam keadaan apapun.

- Teman-teman satu bimbingan Alvin Firdausy, Nadine Cindi, dan Nurizki Karina yang sudah menjadi tempat bertukar pikiran, tempat curhat tentang skripsi sehabis bimbingan. Sukses untuk kalian!
- Teman-teman lainnya yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu yang telah membantu saya dalam menyusun skripsi ini. Terimakasih baik pengalaman baik dan buruk nya yang membawa sebuah pelajaran.

## **ABSTRACT**

*Economic conditions have developed and progressed very rapidly along with the ongoing globalization. With this, every individual must have the ability and sufficient knowledge to manage their financial resources and wealth. One way to manage your financial resources or wealth is to invest. When an individual is aware of investing, then the individual must have good financial literacy so that his financial decisions have a clear direction. In addition to financial literacy, there are other factors that affect investment awareness, which are personal interest where the personal interest can influence a person's interest and behavior to invest and manage their finances. In addition there are environmental factors that are external factors that affect one's investment awareness. This research is a quantitative study with data collection methods using a questionnaire distributed to students at the Islamic University of Indonesia, Faculty of Economics, Department of Management. Samples taken as many as 240 respondents. This study was assisted with SPSS 17 statistical tools. Testing in this study used validity and reliability tests. The analytical method uses the classical assumption test, multiple linear regression analysis and hypothesis testing. The results showed that financial literacy and personal interest significantly influence investment awareness while environmental factors do not significantly influence investment awareness*

*Keywords: Financial Literacy, Personal Interest, Environment Factor, Investment awareness*



## ABSTRAK

Kondisi ekonomi mengalami perkembangan dan kemajuan yang sangat pesat seiring dengan berlangsungnya globalisasi. Dengan hal ini maka setiap individu harus memiliki kemampuan dan pengetahuan yang cukup untuk mengelola sumber keuangan dan kekayaan yang dimiliki. Salah satu cara dalam pengelolaan sumber keuangan atau kekayaan yang dimiliki adalah dengan melakukan investasi. Ketika seorang individu sadar untuk berinvestasi investasi, maka individu tersebut harus memiliki pengetahuan keuangan (*financial literacy*) yang baik agar keputusan keuangannya memiliki arah yang jelas. Selain *financial literacy*, ada faktor lain yang mempengaruhi kesadaran investasi yaitu *personal interest* dimana *personal interest* tersebut dapat mempengaruhi minat dan perilaku seseorang untuk melakukan investasi dan mengelola keuangannya. Selain itu ada faktor lingkungan yang merupakan faktor eksternal yang mempengaruhi kesadaran investasi seseorang. Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan metode pengumpulan data menggunakan kuesioner yang disebar kepada mahasiswa di Universitas Islam Indonesia Fakultas Ekonomi Prodi Manajemen. Sampel yang di ambil sebanyak 240 responden. Penelitian ini dibantu dengan alat statistik SPSS 17. Pengujian pada penelitian ini menggunakan uji validitas dan reliabilitas. Metode analisis menggunakan uji asumsi klasik, analisis regresi linier berganda dan uji hipotesis. Hasil penelitian menunjukkan bahwa *financial literacy* dan *personal interest* berpengaruh signifikan terhadap kesadaran investasi sedangkan faktor lingkungan tidak berpengaruh signifikan terhadap kesadaran investasi

Kata kunci: Literasi Keuangan, *Personal Interest*, kesadaran Investasi

## KATA PENGANTAR



Puji syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah mencurahkan rahmat dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini yang berjudul Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Kesadaran Investasi Mahasiswa (Studi Pada Mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia Prodi Manajemen). Penelitian ini dilakukan dalam rangka memenuhi salah satu syarat menyelesaikan studi serta memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Strata Satu pada Program Studi Manajemen, Fakultas Ekonomi, Universitas Islam Indonesia.

Setelah melalui proses yang cukup panjang, dengan mengucap syukur akhirnya penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini meskipun masih jauh dari kata sempurna. Penyelesaian tugas akhir ini tak lepas dari doa dan dukungan dari banyak pihak. Terimakasih sebanyak-banyaknya penulis ucapkan kepada:

1. Pertama dan utama kepada Allah SWT tak henti-hentinya rasa syukur ini diucapkan.
2. Bapak Fathul Wahid, S.T., M.Sc., Ph.DR selaku Rektor Universitas Islam Indonesia.

3. Bapak Jaka Sriyana, S.E., M.Si., Ph.D selaku Dekan Fakultas Ekonomi, Universitas Islam Indonesia.
4. Ibu Kartini, Dra., M.Si. selaku dosen pembimbing tugas akhir yang telah memberikan bantuan dan arahan sehingga saya dapat menyelesaikan tugas akhir ini.
5. Orang Tua dan keluarga saya terimakasih sudah mendukung dan mendoakan dalam menyelesaikan tugas akhir ini.
6. Sahabat-sahabat saya dan semua rekan mahasiswa khususnya program studi S1 Manajemen.

Saran dan kritik sangat di perlukan guna memperbaiki dan menyempurnakan tugas akhir ini. Semoga tugas akhir ini bermanfaat bagi kita semua, Amin.

Yogyakarta, 10 Oktober 2019

Penulis,

Indra Aji Perdana